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MADRID 

El Ayuntamiento de la capital no renovará 
sus concesiones a empresas privadas 

LAS PERIFE 
MUNICIPALI 

La empresa tendrá que adquirir 200 
nuevos autobuses, con un desembolso 

de mil millones de pesetas 

Cuando estas líneas salgan a la luz, dos de las líneas periféricas del 
transporte público de superficie de Madrid qne hasta ahora venían 
siendo atendidas por empresas privadas, la línea P-17 (que hace el 
trayecto entre la glorieta de Embajadores y la colonia de San José 

Obrero) y la línea P-19 (que hace el trayecto entre Atocha y la 
colonia Tercio Terol) pasarán a ser atendidas por la Empresa 

Municipal de Transportes (EMT) sin variar el trayecto 

El Ayuntamiento de Madrid 
fta decidido no prorrogar las 
concesiones que tenía otorga-
Gas a ocho empresas privadas 
Para que éstas explotasen las 
^emtiuna líneas del transporte 
publico de superficie de Ma-
arid, conocidas comúnmente 
°°rno líneas periféricas puesto 
9.ue unen el centro de la ciu-
aad con los distritos exteriores. 
OJ decisión, adoptada el pa-
!?do día 11 de enero por el Ple-
n° del Ayuntamiento de Madrid 
¡J* Propuesta del concejal res-
Ejasable de Circulación y 
importes, José Luis Martín 

alacia, comunista, es de enor-
i~? "nportancia. Supone, en 
f(V?er lugar, el final de un pe-
p,rí0 d e doce años, durante el 
tnt i ̂  2 0 P°r 1 0° d e l recorrido 
sii _2el transporte público de 
ser ^ i c i e d e M a d r i d estuvo 

rvido por empresas privadas. 

PROGRAMA 
DE IZQUIERDAS 

Por otra parte, el Ayunta-
"***<> de Madrid parece fir

memente decidido, a nueve 
meses vista de su toma de po
sesión, no sólo a gestionar bien, 
sino a aplicar de forma paulati
na un programa municipal ne
tamente de izquierdas. La peti
ción de que se suspenda el pla
neamiento vigente en las zonas 
industriales, realizada por el 
Ayuntamiento al Gobierno vía 
COPLACO hace unas semanas 
es una prueba. El decreto sobre 
descentralización y atribucio
nes de las Juntas Municipales 
de Distrito aprobado reciente
mente es otra. La decisión de 
no prorrogar las concesiones 
de las líneas periféricas es una 
tercera. 

Finalmente, hay que consi
derar que el Ayuntamiento 
operaba en un medio difícil. El 
sector del transporte privado 
es uno de los más complejos. 
Con citar la palabra Atocha nos 
evitamos más comentarios. 

La decisión del Pleno del 
Ayuntamiento de Madrid contó 
con el apoyo de socialistas y 
comunistas y la oposición de 
UCD. 

El partido gubernamental 

EMT: sus autobuses sustituirán o las tcamionetas». 

atacó primero la medida di
ciendo que para municipalizar 
era preciso tener los dos tercios 
de los votos de la Corporación, 
que no tienen socialistas y co
munistas. Estos respondieron 
que el transporte público de 
superficie de Madrid está mu-
nicipalizado desde 1947. Preci
samente por eso se habían po
dido hacer las concesiones en 
el pasado. De lo que se trataba 
ahora es de poner fin a estas 
concesiones. UCD insistió 
planteando entonces que no 
existían garantías para la ope
ración desde el punto de vista 
técnico, económico y social. La 
izquierda demostró que sí. 

La EMT adquirirá este año 
doscientos nuevos autobuses, 
con una inversión total de mil 
millones. Los setecientos em
pleados de las empresas priva
das que atendían el servicio 
pasarán a la EMT. 
(Más información en pág. 11) 

Costará tres millones de pesetas 

NUEVO PARQUE 
PARA ALCORCON 

Con 10.000 metros cuadrados, estará situado al final 
de la avenida de Fernández Ochoa 

^ ha llegado a un acuerdo entre la Diputación 
Provincial y el Ayuntamiento de Alcorcen 

Para la creación de un parque en esta locali
dad, cuya extensión será de 10.000 metros cua

drados, y que estará situado al f mal de la 
avenida del Olímpico Fernández Ochoa. 

El coste de equipamiento y ajardinamiento 
jjsciende a un total aproximado de tres millo-
*<* de pesetas, cuyo 25 por 100 será aportado 
P°r la Diputación Provincial, y el resto por el 
ayuntamiento de Alcorcón. 

El parque estará equipado con 52 bancos y 

Í
" Papeleras, asi como con diversos juegos 
j^a niños (un tobogán, un balancín, dos co-
,Urnpios, etc.) Se colocarán distintos tipos de 
«"•boles y plantas, hasta un total de 691 uni-
Trí^' en*re paseos de arena y praderas. 
rpH ° e^° se c o mpl e m e ntará con una extensa 
. ?d de riego y cuatro fuentes de agua pota-

No obstante, a pesar de la creación de este 
«evo parque, Alcorcón sigue siendo una lo-
^dad insuficientemente dotada de zonas 

verdes. 

PATRONATO DE DEPORTES 
Los tres grupos políticos que componen la 

UrR? r a c i o n ° e Alcorcón (PSCE, PCE y 
>-D), acordaron en el curso del último ple-

j*° municipal la creación de un Patronato de 
eportes. Con este organismo se pretende, 

especialmente, promocionar el deporte esco
lar, infantil y juvenil, así como potenciar las 
escuelas deportivas que existen en Alcorcón 
y la creación de otras nuevas. 

Según el concejal presidente de la Comi
sión de Deportes, Martín Sabugo, «esperamos 
poder dar un gran impulso al deporte en sus 
diversas modalidades y, sobre todo, canalizar 
los atomizados esfuerzos que se realizan en 
este campo». 

El Patronato es, de momento, sólo el prin
cipio. Habrá que elaborar en el futuro los 
estatutos por los que ha de regirse, así como 
designar las personas que estarán al frente 
del mismo, tarea muy compleja, en opinión 
de algunos concejables. 

CENTRO DE EDUCACIÓN ESPECIAL 
Digamos finalmente que el Ayuntamiento 

ha adquirido un terreno de 10.000 metros 
cuadrados, ubicado dentro del término mu
nicipal, el cual ha sido donado al Ministerio 
de Educación con el objeto de que lleve ade
lante, en el plazo de tiempo más breve posi
ble, la construcción de un centro de educa
ción especial. 

Con este proyecto la Corporación munici
pal espera ver solucionados los graves pro
blemas que en el campo de la educación 
especial tiene planteados el municipio, de los 
que ya dio amplia cuenta CISNEROS el pa
sado mes de diciembre. 

Las comunicaciones entre Getaíe, 
: Parla y Fuenlabrada 

UN CAOS 
La densidad de tráfico en sus 

carreteras es cada vez mayor, y las 
soluciones van para largo 

Las carreteras que comunican Getaf e, Parla y Fuenlabrada con las 
localidades vecinas son un auténtico desastre. La carretera de 

Toledo —la N-401— a su paso por Getafe soporta una extraordina
ria densidad de tráfico. Su desdoblamiento es una necesidad urgen
te. Sin embargo, sólo se realizará por lo que respecta a los nueve 
primeros kilómetros hasta Getafe, y eso en un plazo de tres años. 
Él tramo desde Getafe al cruce de la carretera de Pinto a Fuenla

brada tardará chico años en realizarse. 

La variante de Parla, de la 
misma N-401, de sólo siete ki
lómetros, hasta dentro de dos 
años no se concluirá. 

El desdoblamiento de la ca
rretera de Fuenlabrada a Lega-
nés ni siquiera está en estudio 
actualmente. 

En definitiva, estas localida
des del cinturón industrial de 
Madrid, cuya población au
menta de forma incontenible, 
ven cómo las comunicaciones 
interurbanas encuentran cada 
vez mayores dificultades. La 
densidad de tráfico es cada vez 
mayor y las soluciones del Go
bierno van para largo. 

Los alcaldes de Getafe, 
Fuenlabrada y Parla, Jesús 
Prieto, Manuel de la Rocha y 
Francisco González, respecti
vamente, están muy preocupa
dos. Hace una semana visita
ron al director general de Ca
rreteras, que no aportó ningu
na solución. Según han 
manifestado a CISNEROS, es
tán estudiando las formas de 
conseguir que la situación ac
tual e «impasse» varíe a corto 

plazo. Habrá que estar, pues, 
atentos. 

Getafe: Suben 
las tasas 

Tres tasas de exacciones mu
nicipales han sido aumentadas, 
según acuerdo del pleno cele
brado por el Ayuntamiento de 
Getafe. 

El aumento se refiere al sec
tor de cementerios, en el que 
los enterramientos suben un 20 
por 100 sobre la cifra actual, y 
las obras que se realicen en la 
necrópolis que experimentan 
una subida del 50 por 100. 

El impuesto de recogida de 
basuras, actualmente de 626 
pesetas anuales por vivienda, 
se establece en 800, lo que re
presenta un aumento de casi el 
30 por 100. Pese a esta subida, 
el mencionado servicio muni
cipal continuará deficitario, ya 
que sus gastos anuales son del 
orden de los 57 millones de pe
setas, con unos ingresos calcu
lados de 27 millones. 

Por último, el impuesto de 
radicación experimenta un in
cremento del 100 por 100. 
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MADRID COLMENAR 

Teatro, ballet, expresión corporal. La Casa de la Cultura les abrirá sus 
puertas 

Dentro del programa de acción municipal 
de su Ayuntamiento 

LEGANES TENDRÁ 
CASA DE CULTURA 
También se piensa poner en práctica 

un centro de planificación familiar 
El programa de acción municipal que el Ayuntamiento 

de Le ganes piensa desarrollar en 1980 
contempla como uno de sus objetivos fundamentales la 

en funcionamiento de la Casa de la Cultura. 

El centro contará con una 
sala de actos y una biblioteca, 
quedando el resto del local 
para la realización de las más 
diversas actividades de ca
rácter cultural. Se trata de 
conseguir poner en práctica 
un abanico amplio de inicia
tivas para que los leganenses 
puedan acceder a los ámbitos 
culturales más acordes con su 
formación, aficiones e in
quietudes, según ha informa
do a CISNEROS el propio 
Ayuntamiento de Leganés. 

Las organizaciones, o las 
personas individuales que 
por uno o otro motivo estén 
interesados en conocer en 
profundidad lo que puede 
dar de si la Casa de la Cultura 
podrán dirigirse ya a la Dele
gación de Cultura del Ayunta
miento. A propuesta de esta 
Delegación el pleno del Ayun
tamiento ha aprobado ya que 
«podrá solicitar el uso para fi
nes culturales de las instala
ciones de la Casa de la Cultura 
cualquier persona física o ju
rídica, con las simples limita
ciones de programación y po
sibilidades de utilización, me
diante petición escrita al dele-
g a d o d e C u l t u r a d e l 
Ayuntamiento de Leganés, en 
la que se harán constar pro
grama, día y hora de celebra
ción, salón o salones a utilizar, 
necesidades complementarias 
a utilizar y cuantos datos se 
consideren de interés, con 
tiempo suficiente para la 
opor tuna p rog ramac ión .» 
Dentro del reglamento de ré
gimen interior del centro es
tá previsto exigir una fianza 
económica previamente a la 

realización de cualquier tipo 
de actividad, con el objeto de 
que los promotores puedan 
responder de cualquier tipo 
de roturas o deterioros que 
pudieran producirse. 

Es, sin duda, una buena 
noticia para todos los vecinos 
de Leganés, especialmente 
para aquellos ya organizados 
en entidades de carácter cul
tural. Para los quepienen ha
cerlo ahora es importante 
que tengan en cuenta que la 
Casa de la Cultura dará carác
ter preferente a la creación 
de escuelas artísticas o cultu
rales de carácter gratuito. 

La Casa de la Cultura esta
rá situada en el número'19 de 
la calle de Hernán Cortés. 

CENTRO DE 
PLANIFICACIÓN 

FAMILIAR 
Otra de las realizaciones 

que piensa poner en práctica 
en 1980 el Ayuntamiento de 
Leganés es la apertura de un 
Centro de Planificación Fami
liar, que vendrá a paliar la 
situación actual, que la Segu
ridad Social no contempla de
bidamente. 

PRESUPUESTO 
DE MIL MILLONES 

Para la realización del pro
grama de acción municipal, 
del que la Casa de la Cultura 
y el Centro de Planificación 
Familiar son sólo dos aspec
tos puntuales, el Ayuntamien
to tiene previsto aprobar un 
presupuesto que rondaría los 
mil millones de pesetas en 
1980. 

Por una enseñanza gratuita y una ley de divorcio progresista 

MANIFESTACIONES 
EN MADRID 

La manifestación convocada por la Plataforma de Organizaciones 
Feministas de Madrid, con el apoyo de partidos políticos de izquierda, 

centrales sindicales de clase y otras organizaciones, el pasado miércoles, 
contó con la participación de varios millares de personas, en su inmensa 
mayoría mujeres jóvenes, que pidieron «una ley de divorcio sin víctimas 
ni culpables», «progresista y gratuita», «que no discrimine a la mujer» 
La manifestación tenía como objetivo oponerse al proyecto de ley de 

divorcio que presentará próximamente UCD cuyo contenido básico ya 
se ha filtrado a la prensa. 

POR UNA ENSEÑANZA GRATUITA 
Al día siguiente, jueves, nuevamente miles de personas se manifes

taron prácticamente en el mismo lugar —trayecto entre los Metros de 
Portazgo y Vallecas— esta vez «por la gratuidad de una enseñanza 
democrática» como eslogan general. 

La convocatoria partía de CC. OO, UGT, PCE y PSOE. 
En estos momentos se está discutiendo en el Congreso de los Diputa

dos la ley de Centros Docentes no Universitarios, cuyo contenido recha
za abiertamente la izquierda. 

Ambas manifestaciones tuvieron un carácter provincial. 

La Cablera: el alcalde, Victoriano Sato 

CONTESTA A LOS 
INDEPENDIENTES (1) 

El alcalde de la localidad madrileña de La Cabrera, Victoriano 
Sato, ha contestado, punto por punto, a todos los problemas que 

hace una semana exponían a CISNEROS los concejales 
independientes de su Corporación. Dada la extensión de la 

respuesta del primer mandatario municipal, nos vemos obligados 
a dividirla en dos partes, dejando para la próxima semana su 

opinión en torno a la biblioteca y Centro Cultural. 

No es cierto que se hayan 
hecho pozos a seis metros de 
distancia por el concejal del 
Ayuntamiento don Sigfredo 
Martín Mingúela. Pr imero, 
tengo que hacer constar que el 
agua de las tres fuentes men
cionadas sale de fincas propie
dad de don Sigfredo Martín 
Mingúela y por ese agua el se
ñor Mingúela no cobra a nadie 
ninguna cantidad. Segundo, en 
parte de una finca el señor 
Martín Mingúela construyó un 
pozo hace más de veinticuatro 
meses en su propia finca, con 
el correspondiente permiso e 
informado por los técnicos fa
vorablemente, ya que en abso
luto perjudica a más fuentes. 
Como digo, el manantial es 
propiedad del citado señor 
Martín y que en caso de peli
grar las fuentes, el mismo no lo 
permitiría. 

Pero si miramos desde un 
punto de vista general, el 
Ayuntamiento tiene la obliga
ción de velar por los intereses 
municipales, con lo que está to
talmente de acuerdo el señor 
Martín Mingúela. Entre ellos 
fomentar puestos de trabajo, y 
fomentar el crecimiento de la 
ciudad, tal y como está pasan
do. Se haría lo contrario y ce
rraría pozos que no perjudican 
a los vecinos, tendría que ce
rrar uno propiedad del conce
jal don Mario Cortés Cerezo, 
otro propiedad del padre de 
éste, que a su vez vendió el 
agua a un particular, y otro 
propiedad del padre político 
del señor Cortés, que no están 
mucho más largos que los del 
señor Martín Mingúela y éstos 
sin permiso del Ayuntamiento. 
Por tanto, esta Alcaldía consi
dera absurdo el contenido del 
periódico de la Provincia. 

En el segundo punto, y re

servándome los derechos a que 
haya lugar, lamento tener que 
decir que el alcalde no tiene 
ningún chalet, ni ninguna 
fuente de la que coja el agua. 

CALLES Y PLENOS 
Retente al tercer punto, en 

su comentario de si el alcalde 
ha cerrado dos calles, a ésto 
tengo que decir que siendo el 
Ayuntamiento el que ha plani
ficado una urbanización, cual
quier anomalía que surja en el 
planeamiento, de ésta, está en 
su pleno derecho a rectificarla. 
En cuanto a la declaración de 
que el alcalde sólo convoca 
plenos extraordinarios, no es 
cierto porque este Ayunta
miento, como la propia Diputa
ción Provincial, tiene estable
cido hacer un pleno los días 10 
de cada mes, y cualquier pleno 
fuera de este día tiene que ser 
ext raordinar io por fuerza. 
Para dichos plenos los señores 
concejales tienen el tiempo su
ficiente para presentar mocio
nes y otros ruegos que sean 
convenientes, pero dado que 
los señores concejales Martínez 
Jorrín Cortés Cerezo, etc. no 
tienen mucha idea de cómo 
funciona el Ayuntamiento, 
uno de sus motivos es que se
gún sus comentarios no pue
den dejar de trabajar para ha
cer las gestiones municipales, 
hasta el extremo que en la dis
tribución de comisiones fue 
nombrado el señor Martínez 
Jorrín miembro de la Comi
sión de Obras desde la toma de 
posesión hasta el 31 de julio 
pasado, que a propuesta del al
calde fue cesado por el Pleno 
como miembro de la mencio
nada Comisión por ser su acti
vidad toda negativa, incluso 
sacar una licencia de 500 pese
tas (obra menor) para una casa 

San Sebastián de los Beyes: Por un error 
en el suministro de combustible 

II CERRA 
EL INSTITUTO 

La mezcla tenía un porcentaje muy elevado 
de parafina, que causó 

serios desperfectos en la calefacción 
El Instituto de Enseñanza Media de San Sebastián 

mantiene sus puertas cerradas, y no es porque hayan 
alargado las vacaciones, sino por una confusión de Carnosa en el 

combustible que pone en marcha la calefacción. La 
mezcla tenía un tanto por ciento muy elevado de parafina, lo que 

produjo serios desperfectos en el sistema calefactor. Pero 
según nuestros informes han sido varios 

los centros de Madrid que han sufrido el mismo percance 

También en cuanto a educa
ción, el dinero se mete por me
dio entre Hidroeléctrica y el 
Centro de Formación Profe
sional de San Sebastián. Este 
centro alberga a 500 estudian
tes que no disponen de calefac
ción ni de medios adecuados, 
pero están en juego 400.000 pe
setas. 

Otro dilema en el mismo 
pueblo, pero con un carácter 
diferente. El presidente de la 
comunidad de las 48 viviendas 

que están entre la calle Honta-
nillas y Real Vieja denuncia la 
existencia de unos garajes que 
no tienen licencia de apertura. 
En el local inferior de las vi
viendas se realizaron obras de 
adaptación para un total de 70 
turismos, pero la empresa 
González Cristóbal lo utiiza 
como aparcamiento de 40 auto
cares, además de dos depósitos, 
uno de 25.000 litros y otro de 
10.000 litros de carburante 
(gas-oil). 

de su madre cuyas obras afec
tan a la estructura y con un 
informe por parte de los técni
cos negativo. Actualmente, v 

dando ejemplo como concejal, 
esta obra se está realizando sin 
licencia y sin proyecto. Su vi
vienda particular está parte de 
ella ubicada en un sobrante de 
vía pública que fue cedido por 

el Ayuntamiento para su uso 
por noventa y nueve años, 
pero no para edificar. Parte de 
esta información ha sido llega
da al Ayuntamiento por varios 
vecinos de la localidad. 

TAMBIÉN CESADO 
El señor Cortés Cerezo, tam

bién fue cesado en las mismas 
condiciones que el anterior, 
por considerar que su labor era 
toda negativa, hasta el extre* 
mo que siendo a la vez presi
dente de la Cámara Agraria 
Local, en el Pleno del 11 "e. 
mayo pasado se acordó pedir ai 
citado concejal un informe de 
todas las necesidades que te-
nían los ganaderos, asi como 
agricultoras para que el Ayun
tamiento tomase todas cuantas 
medidas de ayuda estuviesen a 
su alcance. El informe del se
ñor Cortés fue que no pu°° 
reunir a los ganaderos, porque 

no le hacen caso. Estas mani
festaciones constan en acta. 

También fueron cesados 
otros concejales que tampoc" 
funcionaban y cambiados p°r 

el Pleno a otras comisiones, 
pero nunca por el alcalde. 

POLIDEPORTIVO 
Esta Alcaldía se sorprende 

todavía mucho más de Qu_ 
unos miembros de una corp0' 
ración, junto con un periodista 
se lamenten de unos proble^ 
mas que consideran auténtica' 
mente sangrantes, y que ade-
más el periodista no se haya 
parado a recibir una informa' 
ción fehaciente. 

Pues bien: la Diputación an" 
terior, a la que el Áyuntamielj' 
to anterior en el que este al^aj' 
de ha estado presidiéndole du
rante más de siete años, se v, 
en la necesidad de defendí 
cualquier comentario que dafl 
a las personas que la han imf] 
grado. La Corporación ante 
rior, y tanto el señor CasteW 
nos como el señor Marcos o 
Lanuza, lo único que han » 
cho todo el tiempo que na 
permanecido en la Diputad0 , 
Provincial ha sido ayudar 
pueblo de La Cabrera y no na 
necesitado hacer inversión 
con carácter electoralista, J' 
que las obras que se visitar" 
estaban incluidas en el Vv0&\e-
ma de peticiones que el an ., 
rior Ayuntamiento tenía Pr

 a 
yectadas; esto demuestra *&. 

lai* 
oiti" 

vez más, que estos concep 
siguen sin enterarse de c " 
funciona el Ayuntamiento-

Victoriano SA 
Alcalá 

N. de la R.- CISNEROS fl^ 
re hacer la precisión de <1" 
los concejales independie" 
tes que informaron a su t 
dactor no hablaron jamas ° 
un chalet del señor alcalfl• 
Que la casa apareciese co0> 
de su propiedad, fue debi° 
sólo a un lamentable erf ° ' 
por el que pedimos disculp^ 
tanto al señor Sato, coto0. 
los concejales Martínez; J 
rrín y Cortés, de cuya bo6 

no salió tal acusación. 
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ARANJUEZ 

_San Martín de la Vega: Después de más de treinta años de espera 

SE HARÁ EL PUENTE 

CREAR INFRAESTRUC
TURA 

El Ayuntamiento, preocu
pado por el tema y sintiendo 
que después de treinta años 

A tan sólo veinticinco kilómetros de Madrid, con anos 3.000 
habitantes de hecho, con ciento cinco kilómetros cuadrados de 

termino municipal, que lo convierten en ano de los más grandes 
le la provincia, pueblo eminentemente agrícola y uno de los 

mayores productores de yeso, con unas 3.000 toneladas diarias. 
*J pueblo tiene ana tendencia a crecer en un 200 por 100 al año 

y durante cuatro o cinco años, lo que supondría una población de 
mas de 30.000 habitantes. Pensando en esta posibilidad se han 

elaborado cinco planes parciales y están en proyecto 6.000 
viviendas 

Con las características 
mencionadas, y con las posi-
t udades de aprovechamien
to agrícola e industrial, el 
Pueblo encuentra la gran di-
«ciütad de la comunicación. 
£*» redes viales para tráfico 
J^ado no existen y sólo se 
encuentra comunicado con la 
nacional IV, desde Villaver-
dL° T ^ P into- A menos de 
"lez küómetros de Morata, 
nio •xe Posibilidad de comu-
Vai 1 o n con la carretera de 
l^jteía, porque desde el 

»o 47 el puente que cruza el 
parama quedó inutilizado — 
"na nada sacó el río de su 
nfvCf 2 e l P u e n t e q u e d ó d e velado, hundiéndose una 
BLW Partes—, quedando el 
Pueblo aislado. 

sari ̂ J cruzar el río es nece-
30 S I A u n a vuelta de unos 
Veri¡

u°metros, con el incon-
da ai d e impedir dar sali-
trial HP3A°

 e n *a z o n a i n d u s -
el H.~ Arganda, e incluso en 
jara^edor Madrid-Guadala-
qUp" „ t r o de los problemas 
te La?ar?'ea l a falta del puen
t e 1 3 ^^utilización de la 
ma* .al otro lado del Jara-
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que pudieran existir para ana 
población de tal calibre, desde 
escuelas hasta zonas verdes. 
Este pueblo, a pesar de reunir 
los requisitos necesarios para 
convertirse en ciudad-dormi
torio, aún no lo es porque las 
normas del Ayuntamiento no 
permiten que se construyan 
más de dos plantas y en algu
nas zonas tres. Con el aumento 
de población y el cambio de 
necesidades va a ser necesaria 
una gran infraestructura y 
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El alcalde, dispuesto a sacrificar las 
obras interiores durante seis meses, 

para dar buena comunicación al 
pueblo 
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es urgente el puente para el 
desarrollo uniforme del mu
nicipio, está dispuesto, con el 
alcalde a la cabeza, a crear 
una infraestructura que per
mita la absorción de las nue
vas necesidades que surjan. 
Los cinco planes parciales 
permitirán un aumento de 
hasta 35.000 habitantes con 
un solopolígono industrial, el 
de los Chatarreros; el alcalde, 
José Luis Vállega, pretende 
que se modifiquen las nor
mas para crear un polígono o 
más en zonas sin calificación 
actual, pero respetando la 
zona agrícola al 100 por 100, 
en su mayoría comunal. 

El permitir tal desarrollo 
en menos de cinco años aca
rrearía una gran demanda de 
servicios que podrían o no 
verse cubiertos. Ante la inte
rrogante, José Luis Vállega 
nos responde: «Los planes 
parciales que ha elaborado 
Coplaco son los más comple
tos que he visto hasta ahora. 
Cubren todas las necesidades 

lo largo de todo el dataron 
industrial que unirá el pueblo 
coa la carretero de Andalucía. 
Estamos dispuestos a sacrifi
car las obras interiores duran
te seis meses, aunque sin olvi
darlas, para conseguir el 
puente y los servicios que de
sarrollarían el pueblo.» 

Durante el pasado agosto 
el pueblo sufrió restricciones 
de agua por el aumento de las 
piscinas particulares, unas 
350; para evitarlo se están 
manteniendo conversaciones 
con el canal de Isabel II y con 
los constructores, que serían 
los mayores beneficiados, 
para que se hagan cargo del 
proyecto nuevo, puesto que 
el actual, que suministra la 
Diputación, abastece al pue
blo, pero sería insuficiente 
para la industria. 

El Ayuntamiento piensa 
conseguir lo propuesto. Los 
grandes problemas pueden 
estar resueltos. Los pequeños 
han de esperar. 

Nacho VARGAS 

fisto, en Aranjuez, es ahora una pretensión 

Aranjuez: al no renovarse los conciertos 
con una clínica privada 

SIN SERVICIO 
DE URGENCIAS 

Desde hace algunos meses el problema de la asistencia médica en 
Aranjuez corría un incierto futuro. La zona está catalogada como 

subcomarca por el Ministerio de Sanidad y, por tanto, no se ha 
habilitado con la infraestructura necesaria; no cuenta con ningún 
hospital, sólo con el ambulatorio de la Seguridad Social desde que 
«los organismos superiores» oo han renovado el concierto con la 

clínica San Francisco, de carácter privado 

El concierto con la Seguri
dad Social permitía la utiliza
ción de sesenta camas en la clí
nica San Francisco. Tan escaso 
número no permitía cubrir las 
necesidades del pueblo, pero sí 
sostenía la situación de las ne
cesidades más urgentes, como 
los accidentes laborales y de 
tráfico de las inmediadiones y 
las pequeñas operaciones que 
se practicaban a los asegura
dos. 

Las condiciones se hacían 
algo precarias porque desde 
hace más de un año no se con
taba con ningún anestesista y 
no podían realizarse grandes 
operaciones; por otra parte, los 
servicios de la casa de socorro 
municipal cuentan con unas 
instalaciones muy anticuadas y 
sólo pueden cubrir los servi
cios más urgentes, pero sin de
masiadas complicaciones. Ya 
han sido varios los accidentes 
en que no ha faltado buena vo
luntad, pero sí medios. 

Los planes parciales de Chinchón, según su Ayuntamiento 
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San Martín: 
Falta Policía 

^art¡n juntamiento de San actual 
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gobernadaor civil de la provin
cia que, al menos durante la 
noche, las calles sean patrulla
das por miembros de la Policía 
Nacional. «La delincuencia de 
Madrid, por la labor de la Poli
cía —comenta el alcalde— se 
ha visto obligada a «emigrar» a 
zonas nuevas hasta ahora, cuya 
vulnerabilidad es manifiesta. 
En el pueblo se han cometido 
en menos de un mes tres gran
des robos, con un botín supe
rior a los diez millones de pese
tas. 

En el pueblo sólo existen dos 
números de la Policía Munici
pal, que no pueden controlar la 
situación. 

Sin local 
para ancianos 

La falta de locales de reu
nión para los ancianos, el local 

se «parece más a una 
cuadra que un lugar de reu

nión para mayores», ha llevado 
al Ayuntamiento de San Mar
tín a la necesidad de ofrecer 
un terreno para la construc
ción de un hogar del pensionis
ta, que se pretende corra a car
go de la Seguridad Social. El 
terreno en cuestión tiene una 
extensión de dos mil metros 
cuadrados. 

Fuentidueña: 

Juntas locales 
El alcalde de Fuentiduña de 

Tajo, Pedro Mora, se muestra 
interesado en que vuelvan a 
funcionar las Juntas locales y 
que trabajen con el Ayunta
miento en la resolución de los 
problemas del pueblo. 

La función de las Juntas se
ría la de informar más fiel
mente de los problemas de la 
comunidad y de los cauces que 
se han de seguir, teniendo 
como referencia el beneficio 
del pueblo, hasta que se aprue

be la 
Local. 

nueve ley de Régimen 

Villamanrique: 

Nueva clínica 
Definitivamente, podrán co

menzar las obras, aunque aún 
no se ha determinado la fecha 
de construcción de la nueva 
clínica del pueblo de Villa
manrique, y casa del médico 
de la localidad. 

Las actuales instalaciones 
están en estado ruinoso, lle
vando largo tiempo solicitadas 
las nuevas, que tienen un pre
supuesto de casi cuatro millo
nes de pesetas y que correrán a 
cargo de la Diputación Provin
cial. 

Las reuniones con los res
ponsables de Sanidad no han 
estado ausentes. El alcalde se 
ha entrevistado con el delega
do de Sanidad y con el delega
do territorial del mismo orga
nismo para tratar de solucio
nar la situación lo antes posi
ble. Hasta el momento no se ha 
obtenido ninguna respuesta de 
los responsables ministeriales. 

Las propuestas de la Corpo
ración pasan a ser a corto y 
largo plazo. Puesto que el tema 
acucia, se pretende que, en vez 
de renovar los conciertos con 
la clínica San Francisco, la Se
guridad Social compre la clíni
ca a sus propietarios y la ponga 
a disposición del pueblo, para 
solucionar el problema a corto 
plazo. Una vez resuelto lo más 
urgente se trataría de construir 
oo hospital, también a cargo de 
la Seguridad Social, que vaya 
acorde con el crecimiento del 
pueblo y sus necesidades, como 
solución a largo plazo, definiti
va. 

Como última reivindicación, 
se pide a la Administración 
que cambie la denominación 
de la zona de «subcomarca» y 
pase a ser «comarcal», a fin de 
beneficiar a los pueblos cerca
nos en el uso del hospital. 

CINCO CALLES 
CAMBIARAN SU NOMBRE 

Para el próximo pleno del 
Ayuntamiento de Aranjuez es
tá propuesta la nueva denomi
nación de algunas calles y un 
colegio. Cinco calles cambia
rán de nombre, pero hasta la 
fecha sólo están como seguros 
los nombres de tres de ellas, 
porque existen diversas propo
siciones. 

Las hasta ahora calles del 
Generalísimo, Hermanos 
Guardiola y José Antonio pa
sarán a llamarse de Stuard, Al
míbar y San Antonio, respecti
vamente. 

El cambio no se hace por 
unanimidad. Unión de Centro 
Democrático aún no se ha pro
nunciado, y se oponen los con
cejales de la Candidatura Inde
pendiente, presuntamente li
gados al partido Fuerza Nueva. 

Charo GALLEGO, Juan LOSADA. 
HERRERA, Nacho VARGAS y Pedro J. 
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